

COMUNICADO DE PRENSA



La Paz, B.C.S., jueves 31 de mayo de 2018

BOL-018-18

MÁS SUDCALIFORNIANOS CONCLUYEN SU PRIMARIA O SECUNDARIA

- A través de los servicios gratuitos del IEEA cada vez más sudcalifornianos están logrando salir del rezago educativo

El Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) hizo entrega de 15 certificados de primaria y secundaria a personas privadas de la libertad en el Centro Penitenciario de La Paz, dio a conocer el titular de la dependencia, Roberto Pantoja Castro, quien afirmó que sólo con educación se podrán enfrentar los nuevos retos de la vida, ya que brinda mejores opciones de desarrollo.

El funcionario puntualizó que estas acciones son resultado del esfuerzo conjunto del personal operativo y administrativo, así como de los aliados estratégicos, los cuales acercan los servicios gratuitos a la población que lo requiere, a fin de que nadie en Baja California Sur se quede sin la oportunidad de aprender a leer y escribir.

Durante la entrega de documentos, se otorgaron reconocimientos a seis internos que fungieron como asesores voluntarios, por su esfuerzo, dedicación y compromiso con la educación de sus compañeros que aún se encuentran en condición de rezago educativo.

Del mismo modo, exhortó a quienes aún no han iniciado o concluido sus estudios de educación básica para que se acerquen a la Plaza Comunitaria del Centro Penitenciario y que inviten a familiares y amigos a seguirse preparando académicamente.

Finalmente, reiteró el compromiso del IEEA, para atender a todas las personas que deseen continuar con sus estudios, al tiempo que puso a disposición el número 01 800 832 58 83, así como la página de Internet ieeabcs.inea.gob.mx, y el correo electrónico rpantoja@inea.gob.mx, para mayores informes.